

ternan el ajetreo diario de sus trabajos con los viajes de ida y vuelta para comprobar que el montaje de la caseta avanza según lo previsto.

Es en uno de esos momentos, en los que toma un segundo para tomar aliento, cuando atiende a Lanza para hablar de una feria que acabará pareciéndose a la de tantos otros años, pero que este 2022 llega con las ganas acumuladas de las que no se han podido disfrutar. Pese a ello, Muela se muestra cauto “esperemos que podamos disfrutar, pero debemos ser conscientes de dónde venimos para que no haya ningún problema del que tengamos que lamentarnos más tarde”.

Pese al nerviosismo al que conduce la incertidumbre, el presidente de Fuente Agria, asegura que “desde la asociación se están viviendo estos días muy intensamente. Llevamos más de mes y medio preparando esta feria; y estoy convencido que será un auténtico éxito”.

Para que una asociación culmine con éxito sus propósitos es necesaria la gente que la construyen. No es baladí, que en este tiempo de pausa obligatoria por pandemia, lejos de reducirse el número de asociados, el presidente se felicite al comprobar que “hemos sumado más socios que en los años sin covid. Hemos tenido más ayuda. Han vuelto varios componentes que fueron fundadores de la asociación y ha sido una alegría inmensa para todos”.



Abordando los recuerdos, aquellas fotos de las barras llenas de gente que se produjeron años atrás como una repetición rebobinada, sirven hoy de conversación entre los miembros de la agrupación. “Sin duda añoramos esos momentos, esos instantes en los que nuestros paisanos disfrutaban de nuestra caseta con los suyos”. Ese anhelo, espera que “este año vuelva a repetirse y nos brinden una buena feria, que es al final la gran razón por la que nos esforzamos por seguir estando aquí año tras año”.

Para hacerlo posible, más de veinte miembros de la agrupación aportarán su trabajo desinteresado, que a la postre “es una de las pocas formas de ganar dinero para mantener viva nuestra asociación”. Muela acha-

ca que muchas veces se vean “empujados a organizar actos y eventos por la necesidad de generar recursos para mantenernos vivos”.

Entre sus deseos para esta feria de mayo, está el de rentabilizar el esfuerzo “que familias enteras de nuestra asociación aportan durante estos días, con el cansancio acumulado que eso supone y el derroche de energía que dejamos para que todo salga bien”.

Por ello, finalmente, ha querido invitar “a todos los vecinos de Puertollano a que nos visiten, a que lo pasen bien con nosotros y nos aporten su granito de arena para que podamos seguir sumando historia que al final, es la historia de nuestra ciudad”.

# Apostamos por la gestión sostenible del agua para no dejar a nadie atrás.



Aguas de  
Puertollano S.L.

[www.aguasdepuertollano.com](http://www.aguasdepuertollano.com)



 @AguaPuertollano